

L'inquiétude grandit au sujet de l'épidémie d'Ébola en Afrique



Londres, 31 Juillet (RHC-Notimex)- L'inquiétude gagne du terrain dans le monde entier au sujet de l'épidémie d'Ébola, qui a fauché 670 personnes en Afrique de l'ouest.

Le président du Sierra Léone, Ernest Bai Koroma, a déclaré l'état d'urgence sanitaire pour une durée comprise entre 60 et 90 jours, afin de freiner la progression de l'épidémie. Les régions frappées par cette maladie seront mises en quarantaine et les forces de l'ordre seront mobilisées pour garantir l'application des mesures sanitaires.

Afin de lutter contre cette fièvre hémorragique virale, la température des passagers transitant par les aéroports sera contrôlée, précise un communiqué de la présidence du Sierra Leone.

Des mesures d'urgence ont également été prises au Liberia, où toutes les écoles ont été fermées jusqu'à nouvel ordre pour éviter la propagation du virus.

C'est la première fois que ce virus,

endémique d'Afrique centrale, frappe l'Afrique de l'ouest.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/29863-linquietude-grandit-au-sujet-de-lepidemie-debola-en-afrique>



Radio Habana Cuba